

# Livres pour enfants

Projets de textes

**Thierry Colard**

**Juillet 2006**

Textes déposés à la SACD.

## **Qui suis-je ?**

Je m'appelle Thierry Colard, je suis papa de six enfants !  
Instituteur maternel depuis plus de vingt ans, je suis aussi auteur, comédien et animateur.  
Partageant ma vie avec les enfants, les enfants et les enfants ! Mais aussi les ados et les adultes lors d'animations, de stages, de spectacles....

## **Que fais-je ?**

Jusqu'à présent ma passion pour l'écriture et le théâtre me faisaient inventer des histoires qui prenaient naissance sur les planches !

En ce qui concerne les livres, mes petits élèves et mes enfants ont la chance de baigner dans un univers où les livres sont nombreux et où bien des thèmes sont abordés.

Il m'arrive parfois d'improviser des histoires et de ne pas toujours prendre le temps de les poser sur papier.

C'est aujourd'hui chose faite au moins pour dix d'entre elles car il faut savoir faire des choix mais l'année prochaine d'autres histoires suivront.

En ce qui concerne la présentation, j'ai tenté de proposer des textes adaptés qui, je l'espère, rencontreront l'enthousiasme et la créativité d'illustrateurs.

Pour la majorité de ces textes une mise en page, en dessin, a déjà été pensée mais évidemment l'illustration viendra aussi de l'imagination d'un illustrateur.

N'ayant jamais collaboré avec un illustrateur et encore moins avec un éditeur, j'ai donc tenté plusieurs formes de présentations mais sans doute, encore une fois, une rencontre avec toute personne intéressée serait-elle plus efficace !

Quoi qu'il en soit, je vous souhaite une lecture agréable.

## Histoire 1

### Comment fait le chien ?

Thème : les cris d'animaux, l'humour sous forme de répétition et des erreurs volontaires. L'histoire. On imagine la voix off du narrateur ( le lecteur) qui souhaite apprendre à son auditoire les cris des animaux mais c'est sans compter sur un petit canard espiègle et farceur qui va perturber toute cette lecture jusqu'à ce que le narrateur puisse avoir sa petite vengeance aidé en cela par tous les animaux.

Je dédie cette histoire à Loup et Marius qui savent enfin ce que fait le chien !

Couverture :                      Comment fait le chien ?

*( titre)*

Page 1                                Comment fait le chien ?

*( titre et infos habituelles)*

Page 2 et 3                        Comment fait le chien ?

*( on voit le chien et on devine la patte du canard à droite)*

Page 4 et 5                        le chien fait...  
COIN ! COIN !

*( on ne voit que le canard bec large ouvert et le chien coupé dans son élan et l'air bête évidemment)*

Page 6                                Mais non ! Le chien fait Ouaf ! Ouaf !  
Ou wouf wouf c'est selon...

Page 7                                Bon. Comment fait le chat ?

*( on voit le chat qui apparaît très fier)*

Page 8                                Le chat fait ...  
COIN ! COIN !

*( on voit à nouveau le canard farceur)*

Page 9                                Mais non ! Le chat fait Miaou ! Miaou !

- ( on voit le chat qui sursaute.)*
- Page10                    Oh la la ! Bon. Comment fait le cochon ?  
COIN ! COIN !
- ( on voit le canard qui devance le narrateur)*
- Page 11                    Mais non stupide canard ! Moi je fais Oinkr ! Oinkr !
- ( on voit le cochon fâché)*
- Page 12                    *( on enchaîne la présentation des animaux et les apparitions et les interventions du canard qui s’amuse de plus en plus. Les animaux ont l’air contrarié voire fâché)*
- Et la vache ? COIN ! COIN !  
Et le cheval ? COIN ! COIN !
- Page 13                    Et la poule ? COIN ! COIN !  
Et le mouton ? COIN ! COIN !
- Page 14 et 15            Et la chèvre ? COIN !COIN !  
Le lapin ? COIN ! COIN !  
Le hibou ? COIN !COIN !  
L’âne ? COIN !COIN !  
Le pigeon ? COIN !COIN !  
Le coq ? COIN !COIN !
- Page 16 et 17            Il m’énervé ce canard !*( le jeu continue)*  
Et le lion ? COIN ! COIN !  
L’éléphant ? L’ours ? La girafe ? COIN ! COIN !  
Le serpent ? Le singe ? Le loup ? Le poisson ? COIN ! COIN !
- Page 18 et 19            Raaah !
- ( le jeu continue, tout semble s’accélérer !)*
- La souris ? Le dragon ? L’hippopotame ? Le rhinocéros ?  
COIN !COIN !  
La mouche ? Le crocodile ? Le dauphin ? Le chameau ? Tous les animaux du monde entier ?!COIN ! COIN !
- Page 20 et 21            COIN ! COIN ! COIN ! COIN ! *( des coins coins partout)*  
CA SUFFIT !
- ( apparaît alors un tout petit...)* COIN ! COIN !
- BON ! Et maintenant...comment fait le canard ?

Page 22 et 23

*( on entend tous les cris des animaux...à voir si on voit les animaux)*

Ouaf ! Ouaf ! Miaou ! Miaou !...

*( etc. On entend « chut » pour la girafe muette. En bas à droite on voit le canard choqué qui s'en va un baluchon sur l'épaule)*

Page 24

*(Le canard qui s'en va rencontre un canard qui arrive. Le canard qui arrive demande)*

Ah ! Salut canard ! Dis-moi, comment fait le chien ?

**FIN**

## Histoire 2

### Edwin ou le petit monde

Thème : l'arrivée d'un petit réfugié africain dans une école de village. Il s'appelle Edwin et sa vie ne ressemble pas beaucoup à celle des autres enfants. On imagine qu'un enfant est le narrateur.

Pour Edwin en espérant qu'il puisse rester en Belgique.

- 1 A l'école, ce matin-là, Madame nous annonça : voici Edwin c'est un nouveau ! Un nouvel ami. Je vous demande d'être très gentil avec lui.
- 2 Edwin, il n'était pas comme nous, il était tout noir. C'est un africain. C'est Madame qui nous l'a dit.
- 3 On a tous joué avec lui mais quand on lui parlait, il ne répondait pas. Madame nous a dit que c'était normal c'est parce qu'il est togolais. Au Togo, on ne parle pas le français.
- 4 C'est pas grave. Nous on se comprenait plutôt bien en jouant ou en allant faire pipi. Tout était facile. C'est à la sieste que ça s'est compliqué.
- 5 Edwin, il a fait un terrible cauchemar !
- 6 Il a crié des mots que je ne comprenais pas du tout.
- 7 Tout le monde s'est réveillé ! Il y en a qui pleurait et moi j'avais tellement peur que je me cachais sous la couverture.
- 8 Madame a pris Edwin dans ses bras pour le calmer puis elle nous rassembla pour nous raconter l'histoire d'Edwin. Terrible !
- 9 Edwin, il avait vu des vrais soldats et même des bombes qui tuent aussi les gens qui ne font pas la guerre ! Le plus triste c'est que les bombes ont tué sa famille.
- 10 Edwin, il est orphelin ! Nous on est pas orphelin même pas Eliot parce que lui il a deux mamans et deux papas ! On a tous parlé de nous avant de faire des dessins pour Edwin.
- 11 Le lendemain, Edwin n'a pas fait la sieste. On a joué au foot et on a fait des courses. Edwin il court vite ! Il a gagné et il a crié : Yaouh !
- 12 On s'est tous regardé ! -Il a fait comme nous !

- 13 On a tous crié Yahou et Edwin a recommencé. Yahou ! Yahou ! C'était la récré la plus chouette de l'année !
- 14 Maintenant, Edwin il va rester avec nous longtemps.
- 15 Il fait beaucoup de progrès pour parler mais parfois il se trompe.  
-Je m'appelle Edwin. Je suis content des amis avoir ici école.  
Qu'est-ce qu'on rigole !
- 16 Et quand on parle à Edwin il nous regarde en riant et nous dit : Mais qui est-ce que tu dis ?!
- 17 Madame nous a dit que demain, notre école allait accueillir deux petits Ukrainiens !  
Notre école c'est un vrai petit monde !  
Je l'adore !

## Histoire 3

### L'ordre du jour

Le thème : la disparition d'un parent, l'absence mais aussi le réconfort par le souvenir comme ici par exemple le souvenir du jeu partagé.

Le texte est livré de façon un peu brute mais la mise en page selon les illustrations devrait pouvoir solliciter un remaniement possible.

Pour Théophile.

Page couverture	L'ordre du jour
Page 1	L'ordre du jour ( <i>plus renseignements habituels</i> )
Page 2	Il était une fois un petit garçon dont le papa était roi et la maman reine. En fait, c'est l'histoire d'un petit garçon qui était un petit prince.
Page 3	Chaque matin, le roi annonçait l'ordre du jour. Ce jour là comme souvent, l'ordre était : la guerre ! Alors, toujours, le roi partait à la guerre et toujours la reine et le petit prince attendaient son retour.
Page 4	Pour que cette attente leur paraisse aussi courte que le temps de dire « le roi est parti mais il reviendra... » la reine et le petit prince jouaient en inventant mille jeux différents !
Page 5	Leur jeu préféré était cache-cache ! Le petit prince gagnait toujours. ( <i>on voit la reine qui fait semblant de ne pas le voir</i> )
Page 6	Le soir, la reine racontait au petit prince des belles histoires où princesse, sorcière, ogre et dragon attendaient un courageux petit prince.
Page 7	Le prince sauvait toujours la princesse. Et le roi rentrait de la guerre.
Page 8	Mais cette fois là, ce n'était pas le roi qui revenait.
Page 9	C'était un homme endormi qui faisait pleurer tout le monde sauf le petit prince.
Page 10	Le roi était mort. C'est souvent ainsi quand les rois partent à la guerre. -Mort, c'est pas endormi ? demanda le petit prince. -Mort, c'est quand tu joues à cache cache répondit la reine et que tu crois que je ne te trouverai pas.

- Page 11 On ne jouera plus à cache cache alors ? Demanda le petit prince. Je n'en ai plus envie...répondit tristement la reine.
- Page 12 Quelques jours plus tard, elle mourut de chagrin.
- Page 13 Le petit prince resta seul longtemps assis sur les gisants de ses parents.
- Page 14 Un an passa, le petit prince ne pouvait pas devenir roi car il était trop petit. La couronne alla donc sur la grosse tête du chef des armées. Son ordre du jour fut annoncé dans tout le royaume : vengeance !
- Page 15 Il partit à la guerre et mourut. C'est le chef des armées qui devint le roi.
- Page 16 Son ordre du jour était toujours le même : vengeance ! Il partit à la guerre et mourut. La mort à la guerre dura longtemps, jusqu'au jour où enfin le petit prince devint le roi.
- Page 17 On fit une grande fête et on posa sur la tête la couronne royale qui allait parfaitement au nouveau roi. Plus tard, tout le monde alla dormir.
- Page 18 Le lendemain matin, tout le monde attendait l'ordre du jour du roi mais le roi n'annonça aucun ordre. Les gens étaient déçus mais juste un peu parce qu'ils en avaient assez de la guerre.
- Page 19 Cette nuit là, le roi fit un beau rêve. Il jouait à cache cache dans le château.
- Page 20 Par enchantement, il retrouvait sa maman et son papa tout heureux de le voir devenu roi.
- Page 21 -Sois un bon roi ! lui dit son papa. Oublie la guerre pense à la paix !  
-Sois un bon roi ! lui dit sa maman. Et que ton ordre du jour te rende heureux.
- Page 22 le lendemain matin. Le roi déclara que l'ordre du jour était « jouer à cache-cache ». Tout d'abord tout le monde fut étonné mais bien vite les enfants, les mamans et les papas commencèrent à jouer.
- Page 23 Tous s'amusaient comme des fous à chercher le roi. Ce n'est que le soir venu qu'une belle princesse osa ouvrir une armoire toute sombre où se cachait le roi. Ils se plurent dès la première manche.
- Page 24 C'est ainsi que le roi annonça tout heureux que l'ordre du jour serait pour toujours : l'amour.

**FIN**

## Histoire 4

### Simon Sakaudo et l'éléphant

Thème : l'amitié ou l'amour d'un enfant pour un arbre. L'imaginaire et le cycle de la vie.

Comme tous les samedis matin, jour où l'école est fermée Simon Sakaudo sac au dos entra dans le grand jardin par un passage secret. Il était obligé de passer par là parce que maintenant quelqu'un avait mis une grande barrière où il était écrit : propriété privée.

Simon était rusé comme un indien. Il arrivait toujours sans embrouille à la bonne et même heure du rendez-vous avec son ami...l'éléphant.

Ah oui ! J'oubliais de vous dire que le jardin n'est pas un jardin zoologique et que l'éléphant n'est pas un vrai éléphant...c'est un... arbre !

Un hêtre solitaire, vieux de centaines d'années et capable à lui seul de porter cent enfants ! (A condition de savoir et d'oser grimper)  
Capable de laisser se balancer dix filles sur une seule de ses branches.

Capable avec toutes des faines de nourrir cinquante écureuils ! ( vous pouvez vous amuser à compter moi à dix j'arrête !)

Capable d'héberger trente familles d'oiseaux de toutes espèces même les coucous ! Hé oui il y a de la place pour tout le monde.

L'éléphant, on dirait la cité de Simon en plus chantant !

Simon et l'arbre étaient devenus des amis inséparables au fil des jours et des saisons.

*Le printemps, Simon peint l'arbre.*

*L'été, Simon joue au pirate.*

*L'automne Simon danse dans les feuilles.*

*L'hiver Simon invente des copains de glace.*

Depuis longtemps, Simon aime l'arbre et l'arbre aime Simon.

Mais ce samedi-là quand Simon arrive à la bonne et même heure dans le jardin son ami est couché sur le sol...des hommes le découpe en morceaux.

Simon voudrait crier « Mais qu'est-ce que vous faites ?! Bande de cornichons ?! mais il ne sait plus parler. Il pleure...  
Allons tu ne vois pas que tu nous empêches de travailler ! crie l'un des hommes. Rentre chez toi !

Simon rentre.

Mais le soir, Simon Sakaudo vient sac au dos à une autre heure pour un dernier rendez-vous. Il glisse dans son sac un morceau de l'éléphant que les hommes ont oublié et surtout, au milieu de la sciure et des branches coupées, il recueille...

Un éléphanteau !

**FIN**

## Histoire 5

### La mouche sous la pomme

Thème : l'imaginaire encore et toujours mais aussi un clin d'œil aux histoires qui finissent de façon surprenante.

Les personnages de l'histoire sont des mouches et des humains.

Pierre Mouche a faim.

- Pas question de manger des bonbons ! annonce maman Mouche en entrant dans la cuisine. Mange plutôt une pomme !

Maman se pose sur une grosse pomme rouge et verte dont on a croqué un morceau avant de l'abandonner dans un panier.

Pierre regarde la pomme. Il en fait le tour.

- C'est quoi cette chose noire en-dessous de la pomme ?
- C'est la mouche ! dit maman Mouche en sortant de la cuisine.

Une mouche ? Une mouche qui ne vole pas ! Quelle drôle de mouche ?!  
Bon ! Il faut tout de même que je goûte.

Pierre satisfait son appétit.

*Une maman entre dans la cuisine avec son petit garçon qui s'appelle Pierre.*

Pierre ! Pourquoi as-tu laissé ta pomme dans le panier ?! C'est du gaspillage !

Pierre Mouche a juste le temps de s'envoler sur la mouche de la pomme!

Pierre s'insurge.

-Il y a une mouche sous la pomme et moi je ne mange pas les mouches !

-Mais enfin Pierre ! La mouche de la pomme ne se mange pas c'est comme la mouche qui vole !

Maman pose la pomme dans la main de son petit garçon.

Maman Mouche cherche son petit garçon dans la cuisine.

-Et si je mangeais cette mouche ? demandent Pierre et Pierre Mouche ?

-Tu seras malade ! répondent maman et maman Mouche !

-AH ! Ah ! Je ne te crois pas ! répondent Pierre et Pierre Mouche

Alors Pierre et Pierre Mouche mangent la mouche. Enfin, Pierre Mouche mange la mouche et Pierre mange la mouche qui mange la mouche.

Pierre recrache aussi vite les deux mouches.

Beurk !

Ah ! Tu vois ?! dit maman

Je te l'avais dit ! ajoute maman Mouche ! Allons-nous en !

Les mouches s'envolent.

La maman de Pierre lui tend une banane.

-Mange une banane ! Il n'y a pas de mouche sur les bananes !

Maman sort.

Pierre ouvre la banane.

Entre alors un singe qui sourit derrière Pierre...

**FIN**

## Histoire 6

### Chacun chez soi !

Thème : déloger, jeu des erreurs, rythme...le plaisir de retrouver sa maison, sa place...plaisir du jeu entre narrateur et auditeurs. On peut imaginer que les enfants se lèvent en fin d'histoire avant de retourner très vite à leur place.

Dans un trou de souris dort Louis canari  
Dans le nid de Louis canari dort Marin lapin  
Dans le terrier de Marin Lapin dort Jérémie Ouistiti  
Dans l'arbre de Jérémie Ouistiti dort Olaf girafe  
Dans l'herbe de Olaf girafe dort Annie chauve-souris  
Dans la grotte d'Annie chauve-souris dort Henri fourmi  
Dans la fourmilière de Henri fourmi dort Jean Serpent  
Dans le sable de Jean Serpent dort Alban l'éléphant  
Dans la savane d'Alban éléphant dort Alain Chien  
Dans la niche de Alain Chien dort Sacha Chat  
Dans le panier de Sacha Chat dort Simon Poisson  
Dans le bocal de Simon Poisson dort Zabou kangourou  
Dans la poche de Zabou kangourou dorment : tous les enfants qui  
lisent cette histoire ! Allez-y dites votre prénom qu'on rigole !

*( on peut imaginer un support où les enfants pourraient écrire ou faire écrire leur prénom.)*

Et maintenant la nuit tombe...c'est le moment de se blottir tout au fond de son petit lit douillet ! Le marchand de rêves va passer ! Chut ! Chut ! Chut ! Bonne nuit...

*( On voit un lit qui correspond à un lit d'enfant)*

Mais j'entends un petit bruit...tap petap petap petap ! Quelqu'un voudrait prendre ma place ?

*( apparaît la souris qui s'adresse à nous)*

- Oui C'est moi Marie Souris ! Quel est l'idiot qui dort dans mon trou de souris ?

*( réponse du narrateur)*

- Je crois que c'est Louis Canari ! Pourquoi ?

*(réponse de la souris)*

- Et moi je dors où à la fin de cette histoire ?! Allez hop ! Je dors dans votre lit! Et demain, chacun chez soi ! Allez ! Allez ! Tout le monde au lit !Non mais... !

*( la souris s'installe.)*

Le narrateur :

- Heu...bonne nuit petite souris !

-

( la souris qui s'est installée )

- C'est ça ! C'est ça ! Bonne ...rzzz...rzzz !

Fin

## Histoire 7

### La boîte à musique

Il était une fois dans un beau château, une princesse qui reçut un beau cadeau. C'était une boîte à musique.

Comme toutes les boîtes à musique, la boîte faisait toujours la même musique.

Au début c'était bien car la musique couvrait tous les bruits du palais et des environs. Le bruit du bûcheron, le bruit du charpentier, le bruit du tailleur de pierres et le pire de tous : le bruit des commères !

Donc tout allait bien mais un jour les gens en eurent assez d'entendre sans cesse cette musique ! Ils vinrent trouver la reine qui vivait seule avec la princesse pour lui exprimer leur ras le bol !

-Je veux bien lui prendre sa boîte à musique leur dit la reine mais à chaque fois elle pleure. Et la reine le fit devant eux.

-Alors rendez lui sa boîte mais nous nous partons !

Et c'est ce qu'ils firent.

La reine se retrouva seule et bien triste dans le palais où la musique résonnait encore plus fort.

La reine désespérée se rappela qu'autrefois il y avait une fée qui vivait près du château. Elle alla la voir et lui expliqua la triste situation.

-Attends un jour lui dit la fée et la reine attendit un jour.

Au bout du jour un grognement terrible se fit entendre et un dragon entra dans le château.

- Je suis sans cesse réveillé par cette musique dit-il à la reine. Il faut que cela cesse !

- Ce n'est pas moi dit la reine c'est ma fille !

- Alors je vais la manger dit le dragon !

- Si tu la manges dit la reine je serai seule au monde !

- Alors je vais vous manger dit le dragon !

- Si tu me manges c'est la princesse qui sera seule au monde !

- Alors je reviendrai demain et demain tu devras me dire qui je pourrai manger !

Pauvre reine, elle regarda le dragon s'en aller et se demandait ce qu'elle pouvait faire.

Alors elle alla trouver la fée qui à nouveau lui conseilla d'attendre un jour.

La reine attendit et le dragon revint !

- Alors dit-il qui vais-je manger la princesse ou vous ?

- Je ne sais pas dit la reine !

- Alors je vais vous manger toutes les deux s'écria le dragon !

- Tu ne mangeras personne hurla soudain un chevalier qui entra dans le palais car je vais te tuer ! Et le combat commença et il dura une semaine !

Au bout de la semaine, le dragon parvint à faire tomber l'épée du chevalier et il allait le manger quand soudain la princesse arriva en courant et lança dans sa gueule ouverte la boîte à musique ! Le dragon mourut aussitôt et apprenant bien vite l'histoire de la princesse et du chevalier tous les habitants rentrèrent au château !

On fit une grande fête et on oublia tout à fait la boîte à musique...

Jusqu'au jour où la princesse reçut un nouveau cadeau et où l'histoire recommença.

*(Idéalement, il faudrait une petite boîte à musique pour accompagner l'histoire...ou faire partie du livre)*

## Histoire 8

### La souris de Noël

C'était le soir de Noël, Jean Lapin écrivait une lettre au Père Noël.

-Mais c'est trop tard lui dit son papa, à cette heure le Père Noël est certainement déjà parti !

- Trop tard ! Sapristi ! S'exclama Jean !

-Il faut dormir lui dit son papa ! Fais de beaux rêves Jean !

-Mais Jean ne fit pas de beaux rêves, il ne parvenait pas à s'endormir. C'est alors que dans sa chambre entra une petite souris !

- Bonsoir Jean ! Je venais voir si par hasard tu n'avais pas perdu une dent pour la petite souris ?

- La souris des dents ! Mais c'est Noël aujourd'hui !

- Je travaille aussi à Noël ! dit la souris

- Je n'ai pas de dent pour toi ! J'ai juste cette lettre pour le Père Noël !

- Une lettre ? ! Mais tu t'y prends tard !

- Je sais ! Papa me l'a dit !

- Attends ! Je sais où trouver le Père Noël dit la souris ! Je connais son dentiste !

- Tu peux lui remettre ma lettre alors ?

- Mais oui ! lança la petite souris ! Je ferai ça pour toi !

- Hourra ! Hourra ! s'écria Jean Lapin. Dans son coffre à jouets, il trouva un petit manteau de fourrure et un chapeau pour la souris ainsi qu'une petite lanterne dans laquelle la souris plaça une petite bougie.

-En route ! annonça t'elle !

-Bonne chance ! annonça Jean.

La souris disparut et se retrouva dans la nuit de Noël !

Elle marcha longtemps jusqu'à ce qu'elle trouve la maison du dentiste, celui-là même qui soignait le Père Noël !

Il y avait beaucoup de monde dans la salle d'attente ! Tous avaient mal aux dents !

-trop de chocolat ! Trop de sucre ! Trop de bonbons ! disait le dentiste ! Tous étaient les elfes du Père Noël !

-C'est alors que le Père Noël entra avec une grosse écharpe autour de la tête !

Ouille ! Ouille ! Ouille ! Vite mon dentiste répétait le bonhomme sympathique.

-Oh le Père Noël s'écria la souris ! J'ai une lettre pour vous ! C'est urgent !

-Non ! répondit le Père Noël ce qui est urgent c'est ma rage de dents !

Le dentiste fit entrer le Père Noël et il le soigna rapidement car la nuit allait passer bien vite et les jouets devaient être distribués !

Comme il était content le Père Noël de ne plus avoir mal aux dents !

Il prit la lettre de la petite souris et s'en alla !

-Au suivant s'écria le dentiste ! La petite souris suivit le Père Noël !

-Alors que demande ce jeune Jean ? demanda le Père Noël en ouvrant la lettre !

-Ah ! Ah ! Quelle bonne idée ! Allez petite souris ! Monte avec moi ! Tu as bien mérité de m'accompagner pour cette tournée !

La souris s'installe avec joie et c'est ainsi que Jean lapin reçut son cadeau de Noël bien à temps mais il ne comprit jamais pourquoi le Père Noël lui avait offert ...une brosse à dent !

## Histoire 9

### L'oiseau du roi

Adrien est un petit garçon qui adore les oiseaux. Chaque fois qu'il va dans la forêt, il grimpe dans les arbres pour chercher des oiseaux. Il écoute leurs chants et apprend à les connaître.

Un jour, alors qu'il dort dans la forêt, il entend un nouveau chant. Ouriki ! Ouriki ! Comme il ignore quel oiseau chante ainsi, il grimpe dans l'arbre et capture l'oiseau minuscule. Il le caresse et lui parle.

C'est alors que l'oiseau se met à grandir. Adrien grimpe sur son dos et part en voyage. Il arrive au pays du roi Alex et là à nouveau il grimpe dans un arbre. Un soldat l'arrête et le conduit près du roi.

Le roi lui demande pourquoi il grimpe dans ses arbres. Adrien lui parle de son amour pour les oiseaux. Le roi lui demande alors de délivrer son oiseau rare prisonnier d'un affreux dragon.

Adrien qui n'a peur de rien va voir le dragon mais celui-ci est trop fort.

Le roi conseille alors Adrien de voir le vieux magicien myope et sourd. Par trois fois il donne une baguette magique à Adrien ainsi qu'une formule magique mais par trois fois Adrien oublie la formule.

C'est alors que grâce à un perroquet et à d'autres oiseaux. Adrien peut utiliser sa formule magique et libérer l'oiseau rare du roi. Adrien est un héros et peut rentrer chez lui.

## Histoire 10

### La formule d'Halloween

Il y a bien longtemps, les gens d'un petit village vivaient heureux jusqu'au jour où l'un d'entre eux accusa la vieille Zora d'être une sorcière car il l'avait vue en train de cueillir des champignons vénéneux.

Alors, les gens du village chassent Zora. Seul Emile celui qu'on appelle le fou du village parce qu'il passe son temps à construire de drôles de machines, seul Emile prend la défense de Zora et annonce qu'en agissant ainsi il arrivera bien des malheurs au village. Mais les autres n'en ont que faire et se moquent de lui.

Or, voilà qu'un jour, le dernier jour d'octobre, on ne sait pas pourquoi, des fantômes, squelettes, vampires, zombies et autres monstres choisirent d'hanter le village.

Au début, les habitants paniquaient mais au bout d'un mois, ils commençaient à en avoir plutôt marre de ces esprits malfaisants : un monstre à table, un vampire dans le congélateur, un zombie dans la baignoire c'était trop ! Surtout que ces monstres là s'invitaient à n'importe quelle heure de la nuit !

Au bout de ce mois là donc, il était temps d'agir et c'est ce que firent quelques habitants du village. Ils décidèrent d'aller retrouver Zora et de lui demander pardon tout en lui demandant de les aider pour chasser ces monstres.

Zora leur expliqua qu'elle le ferait à une seule condition, celle de recevoir les plus belles étoiles d'or du ciel. Comme ils ignoraient comment aller chercher ces étoiles, Zora leur conseilla de demander à Emile si sa fusée était finie. Afin de la faire décoller, elle leur confia de la poudre magique.

Bien entendu Emile accepta, tout heureux de voir voler sa fusée.

De retour avec les étoiles, les courageux habitants reçoivent une baguette magique ainsi qu'une formule pour chasser les monstres : Par le pouvoir de cette baguette, monstres, fantômes et squelettes, nous vous ordonnons de retourner sous terre et de ne plus jamais revenir nous hanter ! Plus jamais !

Une villageoise demande alors comment passer inaperçue avec cette baguette dans la main. Zora leur conseille de se déguiser en monstres et autres revenants eux aussi.

Le soir donc ils attendent ces monstres envahissants qui bien entendu sont fidèles au rendez-vous.

Les monstres se demandent pourquoi les habitants sont ainsi déguisés ?

Les villageois leur répondent que désormais, ils se feront bien peur tout seul et que plus jamais ils n'accepteront d'être hantés par autant d'horribles monstres !

Les villageois lancent leur formule mais elle ne fait aucun effet sur les monstres qui se marrent ! Alors les villageois ajoutent un « Abracadabra » collégial et cette fois, cela fonctionne ! Les monstres disparaissent en poussant des cris déchirants.

Le petit village est libéré de ces envahisseurs !

Il reste à fêter Zora et Emile et puis surtout à danser et à s'amuser jusqu'au bout de la nuit !

**FIN**

Thierry Colard  
Route des Caves, 68  
5590 Pessoux

Mijade  
Edition  
16, rue de l'Ouvrage  
5000 Namur

Pessoux 23 juillet 06

Chère Laurence Bourguignon,

Il y a déjà six mois soit le 13 janvier 06, vous répondiez aimablement à ma demande de vous faire part de textes en lecture. M'ayant précisé la tranche d'âge et les points importants vous m'avez aussi informé des délais et je vous en remercie.

Personnellement, j'ai un emploi du temps bien chargé d'où les mois écoulés avant l'envoi de ce premier recueil d'histoires.

Comme vous le lirez, il m'est difficile de ne pas imaginer une mise en scène, en page, une illustration et je reconnais que c'est une déformation professionnelle !

A ce titre et ce propos, j'espère que lorsque vous me répondrez, nous pourrons envisager une rencontre où vous pourriez m'expliquer la meilleure façon de présenter les textes.

Déjà, je vous remercie et tout en vous souhaitant bonne lecture, je vous souhaite aussi un été très agréable et tout plein de merveilleuses histoires.

Thierry Colard